

Wahl in Schulkommission

Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde

Frau Susanne Müller, am 20. Juni 2013 in die Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde gewählt, konnte ihr Amt aus beruflichen Gründen nicht antreten. Von diesem Rücktritt wird Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2017 gewählt:

Frau Esther Christen (GB), 1983, Jubiläumsstrasse 81, 3005 Bern

Bern, 11. September 2013

Der Gemeinderat